

Offene Stelle als Business Analyst/in und Verkaufsberater/in

Das erwartet Sie:

- Sie sind Business Analyst und Verkaufsberater in einem IT-Sicherheitsunternehmen.
- Sie erfassen Kundenanforderungen und erstellen ein Lösungsdesign.
- Sie koordinieren und unterstützen unsere Entwicklungsteams.
- Sie erstellen Berichte und Statistiken über Geschäftswachstum und Marketingstrategien.
- Sie beraten bereits gewonnene oder potenzielle Kunden über unsere Sicherheitskonzepte.
- Sie tragen dabei eine hohe Verantwortung für die Umsetzung und das Budget.
- Sie beschäftigen sich viel mit Verkaufsprojekten der Internetsicherheit und den Sicherheitskonzepten unterschiedlicher Partner und Kunden.
- Sie arbeiten in einem englischsprachigen Unternehmen mit deutschsprachigen Kunden.
- Wir bieten interne Schulungen und Zertifizierungsangebote an und unterstützen Sie auf Ihrem beruflichen Werdegang.
- Ein kleines Team und tiefe Hierarchie.

Das bringen Sie mit:

- ✓ Sie besitzen eine erfolgreich abgeschlossene Ausbildung als Kauffrau/Kaufmann.
- ✓ Sie bringen mindestens eine zweijährige Erfahrung als Business Analyst oder im Sales und Marketing mit.
- ✓ Sie verfügen über ausgeprägte SQL-Kenntnisse.
- ✓ Das Kennen von Basics aus dem technischen Sektor ist von Vorteil aber nicht zwingend notwendig.
- ✓ Sie besitzen sehr gute Deutschkenntnisse (in Wort und Schrift) und können wortgewandt auf Kunden zu- und eingehen.
- ✓ Gute Englischkenntnisse sind zudem von Vorteil.
- ✓ Sie haben einen einwandfreien Leumund, einen leeren Straf- und Betriebsauszug.
- ✓ Sie haben sehr gute Kenntnisse in Office365.
- ✓ Sie arbeiten leidenschaftlich gern für ein kleines Start-up-Unternehmen im Technologiebereich.
- ✓ Sie sind durchsetzungsfähig und zeigen hohes Engagement.
- ✓ Sie sind ein Teamplayer, verhandlungssicher und kommunikativ.
- ✓ Sie haben ein geschäftliches Interesse/einen unternehmerischen Scharfsinn und unterstützen sowohl das Team als auch das Unternehmen.
- ✓ Sie haben einen einwandfreien Leumund, einen leeren Straf- und Betriebsauszug.

Konnten wir Ihr Interesse wecken und passen die Anforderungen zu Ihnen?
Haben Sie weitere Fragen zu Arco IT oder dieser Stelle?

Dann zögern Sie bitte nicht, uns zu kontaktieren. Wir freuen uns auf Ihre Bewerbung und ein erstes Gespräch mit unserem COO.

Open position as Business Analyst and Sales Supporter

What awaits you:

- You are a business analyst and sales consultant in an IT security company.
- You gather customer requirements and create a solution design.
- You coordinate and support our development team.
- You create reports and forecasts on business growth and marketing strategies.
- You advise already acquired or potential customers about our security concepts.
- You have a high responsibility for the implementation and the budget.
- You deal with IT security sales projects and the security concepts of different partners and customers.
- You work in an English-speaking company with many German speaking clients.
- We offer internal training and certification opportunities and support you on your professional development.
- A small team and low hierarchy structure.

What you offer:

- ✓ You have a successfully completed education as a business administrator.
- ✓ You have at least two years of experience as a business analyst or in sales and marketing.
- ✓ You have a strong knowledge of SQL.
- ✓ Knowledge of basics from the IT technical sector is an advantage.
- ✓ You have a very good knowledge of German (spoken and written) and can approach and deal with customers eloquently.
- ✓ Good English skills are an advantage.
- ✓ You have an impeccable reputation, a clean criminal and debt collection record.
- ✓ You have a very good working knowledge of Office365.
- ✓ You are passionate about working for a small tech start-up company.
- ✓ You are assertive and show high commitment.
- ✓ You are a team player, negotiator and communicative.
- ✓ You have a business interest/business acumen and support the team as well as the company.
- ✓ You have an impeccable reputation, a clean criminal and debt collection record.

Were we able to peak your interest and do the requirements fit you?
Do you have further questions about Arco IT or this position?

Then please do not hesitate to contact us. We are looking forward to your job application and a first meeting with our COO.